

# En plein air ou en salle, le ciné à l'affiche du centre de loisirs

jeudi 15.07.2010, 05:03 - La Voix du Nord



Costumés, les animateurs semblaient tout droit sortis du film.

| **RETY** |

Le service jeunesse de la commune de Réty met tout en oeuvre pour diversifier ...

les activités en faveur des enfants, notamment lors des accueils de loisirs. Une fois de plus, l'originalité était au rendez-vous avec une séance de cinéma proposée la semaine dernière à plus de cent quatre-vingts jeunes spectateurs. Mais pas n'importe quelle séance de ciné ! Une séance de cinéma en nocturne et en extérieur, avec un écran gonflable de six mètres de hauteur dressé sur la pelouse du groupe scolaire « La Restusienne ».

Pour cette première sur le territoire de la Terre des 2 Caps, c'est le dessin animé « Dragons », qui était à l'affiche. Favorisée par d'excellentes conditions météo, cette projection a pu se dérouler grâce au partenariat qui s'est instauré entre la commune de Réty et l'association Cinéligue. Au centre de loisirs, le cinéma fut encore à l'honneur quelques jours plus tard, avec une séance plus classique, en salle, où là encore, près de deux cents jeunes ont pu assister à la projection d'un film de qualité : « Alice au Pays des Merveilles » de Tim Burton. •